



Antwort zur Anfrage Nr. 0445/2019 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt betreffend  
**Rutschiger Belag auf der Kupferbergterrasse (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die in der Anfrage beschriebenen Flächen wurden vor ca. 25 Jahren bei der Neugestaltung der Kupferbergterrasse gemäß der Gestaltungsplanung in einer Gussasphalt Befestigung mit späterer Colorierung ausgeführt und sollen von der Ebenheit einem Rollschuhbahn Belag nahekommen, damit die Flächen von spielenden Kindern genutzt werden können.

In den zurückliegenden Jahren sind der Verwaltung keine signifikanten Häufungen von Beschwerden oder gar Unfällen an diesen Stellen bekannt geworden. Unabhängig davon gibt es auf beiden Seiten der Flächen sehr breite Fußwegbereiche mit einem konventionellen Plattenbelag.

Mainz, 15.03.2019

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete